



## 6年生発信(土居小学校をよりすばらしい学校にしよう)

土居小学校では、6年生が人権・同和教育の視点を大切にし、土居小学校をもっとすてきな学校にするために、最高学年としてできることを考え実践しています。今年度は、「6年生が動けば土居小学校みんなが動く！6年生が変われば土居小も変わる！」を合い言葉に1学期末から活動を始めています。活動を全校に発信し、皆で取り組めるように、全校朝会で6年生が取組を紹介しました。

夏休み中に行われた「いじめSTOP愛顔のこども会議」に参加した児童からは、市内の小中学校皆で取り組む「しこちゅうハッピー大作戦」が伝えられました。「気持ちの良い挨拶をしよう、そのとき一言加えよう」「ありがとうカードを作って渡そう」「相手が嬉しくなることを広げよう」の3つです。「はきもの揃え」「廊下を歩こう」「笑顔の絵」「石鹼の使い過ぎに注意」など、広げたいことをポスターに表現しているグループ、すてきだなと感じる行動をしている友達を見かけたら「いいねカード」を渡すことを提案するグループもありました。朝、各教室を回ったり、校門に立ったりして挨拶運動を行うことを伝えたグループ、そして、あったか言葉を使うこと、いじめは許されないことを劇にして発信するグループもありました。どのグループも、最高学年として、より良い土居小学校を作ろうとするやる気を感じました。これらの取組は、学校の教育目標の達成につながっています。これからの活動が楽しみです。全校の皆で取り組めるよう、6年生を中心に頑張っていきます。保護者の皆様、地域の皆様、是非子どもたちの取組にご協力をお願いします。



## お知らせ

子どもたちが楽しみにしている、月に2回の松ぼっくりさんによる読み聞かせにメンバーが2人加わりました。2学期は、7名でスタートしています。松ぼっくりの皆様、今後も子どもたちへの読み聞かせを、よろしくお願いいたします。

